



Saison 20/21 de l'Onde : un lancement attendu

AKTUALITÉ

KULTUR

Montag, 7. september 2020

Saison 20/21 de l'Onde : un lancement attendu

Après des mois sans accueillir de public en raison du contexte sanitaire lié au Covid-19, l'équipe de l'Onde a pu rouvrir ses portes pour la soirée de présentation de la saison 20/21. Des retrouvailles particulièrement attendues, le lancement a fait salle comble. Retour image sur l'inauguration.



Vendredi 4 septembre, Joël Gunzburger, directeur du Théâtre Centre d'Art L'Onde a pris place sur la grande scène pour présenter les artistes qui seront accueillis au cours de cette saison. Des extraits vidéos des spectacles ont été projetés pour donner un aperçu de la programmation. Cirque, théâtre, danse, humour, musique... il y en a pour tous les goûts ! Les spectateurs très attentifs prenaient des notes. Le maire, Pascal Thévenot a clôturé la soirée en rejoignant le directeur sur la scène. Toutes les mesures sanitaires étaient au rendez-vous : port du masque obligatoire, distanciation entre les groupes de spectateurs, prise de température, nettoyage des mains au gel hydroalcoolique en entrant. En revanche, le chaleureux pot d'après lancement n'a pas pu être maintenu pour protéger au mieux les invités.

Découvrez toute la programmation détaillée de la saison 20/21 de l'Onde sur le site officiel londe.fr